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 長かった二学期も，今日で終了です。二学期

は一学期と比べてもたくさんの行事がありま

した。運動会，遠足，ミニミニ大学，大学や森林

組合等との連携など数えたらきりがありませ

ん。その一つひとつをとおして，子どもたちは

成長したと思います。最後は１２月に入っての

児童会選挙です。子どもたちが来年度のこと

を考えて，取り組みました。４～６年生は高学

年としての自覚と責任が高まり大きく成長し

たと思います。３年生は，学校のことを考える

という新しい側面が付け加わり，附属小を少し

でもよくしていこうという自覚が芽生えてきた

と思います。 

 二学期全体をとおして，一学期以上の成長を

見せてくれた子どもたちに感謝したいです。そ

の陰には，保護者の皆様の学校教育へのご理

解とご協力があったことを強く感じています。

また，スクールガードをはじめとした地域の方

の温かい見守りもありがたかったです。「昔遊

びの会」で地域の方と一緒に遊んだり，花植え

でボランティアの方と一緒に花植えをしたりと

ふれあう機会が多く，子どもたちにとっても心

に残る機会だったと思います。ありがとうござ

いました。 

 子どもたちを含めた附属小にかかわる皆様

及び地域の皆様に感謝いたします。これから冬

休みを迎えますが，子どもたちへの一層の励ま

し・見守りをよろしくお願いいたします。 

 では，よいお年を・・・。 

 １２月２日（金）児童会役

員選挙が行われました。２

校時に立会演説会，３校時

が投票でした。 

 ５年生は児童３名，４年

生は児童が２名立候補し，来年度の附属小児童

会を向上させようと選挙運動を行いました。結

果，児童会長1名，児童会副会長2名，児童会書

記2名が選出されました。 

 選挙運動では，どの候補者も今の学校のよい

ところをベースに，次年度にはどのようにした

いのかを考えて訴えていました。いろいろな角

度から学校を考えた方針でした。責任者も責任

を持って候補者の応援をしていました。欠席の

責任者のところは6年生等が，立候補者の素晴

らしさをかわりに演説していました。 

 子どもたちが附属小に寄せる思いは本当に温

かく，同級生だけでなく全校に対しての配慮が

感じられます。6年生はリーダーとしての成長を

感じ，５年生は６年生の姿を見て自分たちが学

校を引き継ぐという強い意欲を感じます。４年

生は，初めて学校のことを真剣に考えたと思い

ます。何をしたら学校のためになるのかを試行

錯誤したと思います。 

 年が明けると「６年生に贈る会」を新執行部が

中心となり企画・運営します。これが新児童会の

初仕事です。６年生に感謝を込めた会になるこ

とを期待しています。 
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 １１月２７日に放送委員会主催のLIVEが開催されました。長年行われている集会です。各学年

から歌，合奏，コント，ダンス等が披露されました。各学年の特徴が出ていてとても素晴らしかっ

たです。 

 この集会に向け，各学年が練習を重ねてきたと思います。その成果が十二分に発揮されていま

した。自分を表現することは簡単なことではありません。自分を表現するためには場数を多く踏

まないと慣れてきません。この集会はその意味でも重要です。 

 附属小の子どもたちが自分をもっと積極的に表現できるように育てていきたいです。 

 

 

 

 

 １１月２７日にペア読書を行いました。今回は高学年から低学年への読

み聞かせです。高学年の子どもたちは，低学年の子どもたちの興味があ

りそうな本を選んでいました。授業の合間や休み時間を使って練習をし

ていました。 

 月曜の朝，高学年の子どもたちは緊張した面持ちで読み聞かせをする

教室へ入りました。場所は机だけでなく床の上だったりいろいろな場所で読み聞かせを行って

いました。ペア読書を行うことで，全校の中がよくなり，読書への興味がわくとうれしいです。 
 

附属小のホームページを随時更新しています。最新ニュース等をぜひご覧くださ

い。 

 

 １２月４日（月）に，３年生主催の全校遊びが開催されました。３年生の算数でグラフの学習が

あります。その一環で，３年生が全校遊びを企画し，何をしたいのか全校にアンケートをとりま

した。集計したものをグラフにし，それをもとに学習しました。 

 集計した結果，ドッジボールと鬼ごっこを行いました。３年生は緊張したなかではじめの会や

終わりの会の司会をしました。遊びは全校の子

どもたちがもちろん楽しく行っていました。 

 この行事をとおして計画したり，発表したりと

とても成長したなぁと感じました。まだまだ伸

びしろのある３年生に期待しています。 
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